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田川地区の県立高校再編整備計画（第２次計画）及び庄内中高一貫校（仮称）に係る保護者等説明会 

参加者アンケート結果 遊佐町会場（回答者８名／参加者12名＝回答率67％） 

 

◆ 参加者の居住地 

鶴岡市 酒田市 三川町 庄内町 遊佐町 その他 無回答 合計 

２名 ０名 ０名 ０名 ６名 ０名 ０名 ８名 

25％ ０％ ０％ ０％ 75％ ０％ ０％  

◆ 参加者の立場（複数回答可） 

幼稚園や保育園

に通う子どもの

保護者として 

小学校に通う子

どもの保護者と

して 

中学校に通う子

どもの保護者と

して 

その他 無回答 

３名 ２名 ２名 ２名 ０名 

◆ 参加者の理由（複数回答可） 

「田川地区の県

立高校再編整備

計画（第２次計

画）」の内容を詳

しく知りたかっ

たから 

「田川地区の県

立高校再編整備

計画（第２次計

画）」に意見を述

べたかったから 

「庄内中高一貫

校（仮称）」の内

容を詳しく知り

たかったから 

「庄内中高一貫

校（仮称）」に意

見を述べたかっ

たから 

その他 無回答 

３名 ０名 ６名 ０名 ０名 ０名 

◆ 「田川地区の県立高校再編整備計画（第２次計画）」の説明に対する理解 

わかった 
おおむね 

わかった 

あまりわから 

なかった 

わからな 

かった 
無回答 合計 

２名 ６名 ０名 ０名 ０名 ８名 

25％ 75％ ０％ ０％ ０％ 
 

◆ 「田川地区の県立高校再編整備計画（第２次計画）」についての主な意見・感想 

○ 少子高齢化の厳しい時代であることがよく分かった。 

○ 各校の存在意義、立ち位置を明確にし、生徒及び保護者が多様な選択肢を持てるようにし

てほしい。 

○ 農業科と水産科の統合については、教育資源を適正規模に縮小した上で、適切な教育資源

を維持・管理できるよう職員・生徒が常駐できるようなキャンパス制が望ましいと思う。 
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◆ 「庄内中高一貫校（仮称）」の説明に対する理解 

わかった 
おおむね 

わかった 

あまりわから 

なかった 

わからな 

かった 
無回答 合計 

１名 ５名 １名 ０名 １名 ８名 

12％ 62％ 12％ ０％ 12％ 
 

 

◆ 「庄内中高一貫校（仮称）」への主な期待・意見・感想 

○ 幅広い選択が可能となる中高一貫教育校の設置及び地域の特色を生かした教育理念のもと、

充実した教育課程を提供し、将来の予測困難な時代において、活躍していく力を持った子ど

も達を育成してほしい。 

○ 優秀な人材育成、高いレベルの高等教育への進学指導のためには必要と考える。 

○ 教員の質を高く保ち、目指す生徒像を達成できる体制としてほしい。都市と地方で教育格

差が大きいと感じている。差があること自体を認識し、差を埋めるのか、別の長所を模索し

ていくのか、方針・心構えを決めて進めてほしい。 

○ 中高一貫教育校でなければならない理由は何か。 

○ 田川地区の再編は理解できるが、それと庄内中高一貫校（仮称）を同一に考えるのは、酒

田・飽海にとってメリットがない。「庄内」と考えるならば、十分な検討が必要。生徒数が減

少する中で、99名の中学校が一つ増えるということで、既存の中学校への影響はどのように

なるのか。学区は県内一円とあるが、実際に酒田・飽海からの通学をどのように考えている

のか。現実的に通えるのか。交通費の負担はあるのか。 

以上 


